

INTERBEKANON

Points de récolte PET à Lausanne : Avis de recherche !

Avec l'introduction de la taxe aux sacs, les lausannoises et lausannois ont pris les bons réflexes depuis janvier dernier. Certes, il a fallu quelques semaines pour que de nouvelles habitudes soient acquises et, nous ne pouvons que saluer l'esprit « fair-play » de nos concitoyennes et concitoyens.

A ce jour les déchèteries fixes sont fortement sollicitées et, bien que l'on ne puisse pas à l'heure actuelle tirer déjà un bilan global des coûts et des économies réalisées par les nouveaux usages en termes de tris, les présages semblent positifs.

Ainsi, il est paradoxal de constater que dans le même temps des points de récoltes de PET fixes mais aussi ceux placés dans des zones de passage ont été progressivement supprimés depuis décembre dernier. Dès lors, il ne reste plus que les points de récolte auprès des commerces pour le dépôt du PET et/ou les déchèteries fixes qui n'ont pas forcément des horaires « étendus ».

Or, tout en sachant que certaines communes, telle qu'Yverdon par exemple, ayant introduit tout comme Lausanne, la taxe aux sacs, offrent encore la possibilité aux citoyens de pouvoir amener le PET en dehors des points de récolte « officiels » susmentionnés, nous posons les questions suivantes à la Municipalité :

1. Pourquoi la Municipalité au moment même où elle a impulsé une forte incitation « au tris des déchets » par le biais de mesures concrètes telles que la taxe aux sacs, a décidé de procéder à la suppression des points de récolte de PET ?
2. Quel était le coût réel de cette récolte de PET et son cheminement vers les filières adéquates, jusqu'à la suppression des dits points ?
3. Quelles sont les mesures que la Municipalité souhaite et peut prendre afin de réintroduire la mise à disposition de points de récoltes de PET ?
4. Dans un article du 23 janvier dernier consacré au sujet qui nous occupe, Le Temps fait état d'un « dialogue de sourds » entre Pet Recycling et la Municipalité. Quelle est la teneur de ce dialogue ?

Nous remercions d'ors et déjà la Municipalité de ses réponses.

Pour le groupe socialiste :

Anna Zürcher

